

Ce joueur de poker vient de gagner 15 000 € !

Avant d'accueillir, avec le Trégor Poker club, cinq clubs bretons dimanche, à Buhulien, Jeff Riboulet, solide joueur de Lannion, a terminé cinquième d'un tournoi national, empochant au passage 15 000 € !

Morvan Léon

● Avec le Trébeurdiniais Jeff Riboulet, le poker perd son image de jeu dur, où les gros mangent les petits. Il a pourtant un bon niveau, sa 5^e place dans un des plus importants tournois amateurs de France, en atteste. Organisé en janvier dans un cercle de jeu parisien, le Club Circus, le tournoi comptait 867 inscriptions pour les journées de qualification.

Intégration trégorroise

Il en est reparti avec 15 000 € et un droit d'entrée de 1 000 € pour un autre tournoi, en septembre, à Aix-en-Provence. Le gain, important, n'est pas l'essentiel : « Ce qui m'a le plus touché, ce sont les messages des joueurs de Bretagne et ceux de mes amis de Limoges avec qui j'ai débuté avant de venir vivre ici, il y a douze ans ».

Le poker a joué un rôle dans son intégration trégorroise. « Je suis venu à Lannion faire un stage de fin d'études chez Idil fibres optiques. Le président de Trégor Poker club de l'époque travaillait là, et il m'a invité. Je me plais ici, le cadre est sympa, le boulot aussi ».

Le plaisir pour enjeu

Avec le Trégor Poker club, Jeff Ribou-



Jeff Riboulet, joueur de poker trébeurdiniais qui vient de remporter la 5^e place d'un des tournois amateurs les plus courus de France, reçoit dimanche, avec le Poker Trégor club, cinq autres clubs bretons. Pas d'argent en jeu, mais une sélection pour un tournoi interrégional.

let joue à la Maison de quartier de Loguivy-lès-Lannion chaque mardi, à 20 h. Et il défend ce jeu associatif, sans enjeu. « On paie une licence, on a des jetons, des cartes, on fait des tournois pour établir un classement. Le 1^{er} gagne souvent un buy-in, un droit d'entrée pour un tournoi ». En club, l'argent est interdit. Cette pratique est réservée aux casinos, ou aux cercles de jeu parisien.

En club, ce qui est en jeu, ce sont des cadeaux ou une entrée à un nouveau tournoi. C'est ainsi que le trentenaire s'est retrouvé quatre jours à Paris : « J'ai gagné l'entrée pour Paris à Lloret del Mar, en Espagne, pendant une semaine de vacances poker, gagnée dans un autre tournoi ». Cet enchaînement révèle les qualités de Jeff Riboulet : « Il faut être patient, avoir une bonne lecture du jeu, un peu de chance, et savoir détecter et profiter des erreurs des autres ».

Une rencontre dimanche

C'est à Lannion, dimanche, que le joueur mettra ces qualités à contribution : « Le club organise une manche qualificative pour les championnats de France par équipe, de 9 h à 21 h, à la salle Le Guindy de Buhulien. On reçoit les cinq autres équipes de la poule Bretagne, venues de Lesneven, Le Relecq-Kerhuon, Ploumagoar, Pordic et Yffiniac. Les deux premiers clubs rencontreront ensuite des équipes de Normandie et d'Île-de-France pour, peut-être, aller en finale nationale, avec 16 autres. Pour le moment, après deux manches, on est 1^{er} en Bretagne ».

Le tout dans une ambiance décontractée. Jeff Riboulet aime avant tout rencontrer d'autres joueurs, cartes en main. Au point de ne pas apprécier de jouer en ligne, où les joueurs s'affrontent avec, en ligne de mire, des gains sonnants et trèsbuchants.

Les élèves du Sacré-Cœur champions d'échecs

Tous les vendredis, depuis quelques semaines, les élèves des classes de CE1-CE2 et GM1-CM2 de l'école Sacré-Cœur bénéficient de séances d'initiation aux échecs, avec Laurent, animateur au club du Trégor. Le mercredi 1^{er} février, 18 élèves de l'école (six CE2, GM1 et CM2) participaient, à la salle des

